

STEELMOUNTAIN - Presseberichte







Mit einer Trial-Show faszinierte der 25-jährige Markus Stahlberg sein Publikum. Er überwand mit dem Fahrrad mühelos Hindernissen und sprang auch auf ein Autodach.

Viele Besucher des zweiten Bad Dürrheimer Rad-Tages faulenzten in der Sonne und Foto: Schmidt

Der Muttertag steht ganz im Zeichen des Rades

Zahlreiche Sportbegeisterte auf dem Bad Dürrheimer Rathausplatz / Blasorchester beweist sein Können

Bad Dürrhelm (es). Ganz im Zeichen des Rades stand der Muttertag in der Kurs-tadt. Der zweite Bad Dürrhelmer «Tag des Rades» lockte am Sonntag zahlreiche Sportbegeisterte auf den Rathausplatz.

Bei strafilendem Sonnenschein eröff-nete Bürgermeister Gerhard Hagmann am Sonntagmorgen die diesjährige Rad-

den Rücken scheinen ließen, legte eine Gruppe von rund 35 Radfahren eine Stre-cke von 38 Kilometern zurück. Unter der Führung von Förster Ewald Weber hatten sich die Freizeitradler auf eine dreistündi-ge Route des »Na-Tour-Radrundweges«, der durch alle läuf Dürrheimer Staditelle führt, begeben. Bei mehreren Stops er-fuhren die Teilnehmer etwas über den

und anderes Wissenswertes aus der Na-tur. Über den Tag vertellt wurde es auf dem Rathausplatz viermal atembera-bend spannend bei einer Trial-Show des Deutschen Meisters und Mannschafts-Vi-ze-Weltmeisters im Tial-Fahren, Markus Stahlberg. Der 25-jahrige Tübinger be-geisterte seine Zuschauer mit waghalsi-gen Fahrrad-Stunts.

nierende Sprünge über Hindernisse und nierende Sprünge über Hindernisse und schreckte auch nicht vor Sprüngen auf ein Autodach zurück. Mit sportlichem Können und lockerer Moderation zog er die Zuschauer bel seiner mit Musik unter-malten Show in seinen Bann und erntete kräftig Applaus. Das nächste Rad-Ewent in Bad Dürrheim findet am 30. Juni und 1. Juli mit der Deutschen Straßenrad-